

# COMUNICADO

Oficina de Ética Gubernamental  
Estado Libre Asociado de Puerto Rico

8 de julio de 2021

## **OEG RECAUDA \$123,708 EN MULTAS Y PRESENTA LA CIFRA MAYOR DE QUERELLAS EN SU LEY ORGÁNICA**

(San Juan, PR)– Con el objetivo de reafirmar la función de la Oficina de Ética Gubernamental de Puerto Rico (OEG), el Director Ejecutivo Luis A. Pérez Vargas, presentó hoy los hallazgos del año fiscal 2020-2021, sobre las áreas de fiscalización y prevención que atiende la Ley 1-2012, Ley Orgánica de la Oficina de Ética Gubernamental de Puerto Rico, según emendada (LOOEG).

“En el año fiscal que recién concluyó, la Oficina presentó 64 querellas contra servidores y exservidores públicos de la Rama Ejecutiva, por violaciones a la ley, la cifra más alta desde la vigencia de la LOOEG”, destacó Pérez Vargas. De igual forma, el Director Ejecutivo informó que, en el año fiscal 2020-2021, “se recaudaron \$123,708 en multas impuestas por la Oficina. Además, logramos cobrar \$41,350 en multas, que fueron restituidas a las agencias y municipios.” Estas cifras, que resaltan el cumplimiento con la política pública fiscalizadora de la OEG, son el resultado de los procesos investigativos que realizan el Área de Investigaciones y Procesamiento Administrativo y el Área de Auditoría de Informes Financieros, señaló Pérez Vargas.

De otra parte, en cuanto a la función preventiva conferida en Ley a la OEG, y con el reto que enfrentamos durante este pasado año fiscal por la pandemia del Coronavirus (COVID-19), el Director Ejecutivo destacó que, “se impactó a más de 95,000 a servidores públicos con la obligación de tomar adiestramientos en materia de ética y sanas normas de administración. El resultado de este esfuerzo fue gracias al desarrollo de una plataforma *online*, creada en medio de la pandemia, para que ante la imposibilidad de tomar adiestramientos presenciales, los servidores públicos pudieran hacerlo de manera virtual.” La OEG no descarta, que de manera limitada, se reinicien algunos adiestramientos presenciales en el año fiscal que acaba de comenzar, anticipó Pérez Vargas.

###